

folge in ihrer verantwortungsvollen Arbeit zum Wohle und Glück der Deutschen Demokratischen Republik wünsche!

Genossen! In der Zeit des Sieben-jahrplanes wird sich die Wirtschaft der Sowjetunion in einem schnellen Tempo entwickeln. Große Erfolge erringen auch die Völker der Volksrepublik China, der DDR und aller anderen Länder des sozialistischen Lagers. Dadurch wird das sozialistische Weltsystem in den nächsten Jahren in der Lage sein, mehr als die Hälfte der gesamten Industrieproduktion der Welt zu bestreiten. Das wird die Überlegenheit des sozialistischen Weltsystems gegenüber dem kapitalistischen Weltsystem in der materiellen Produktion gewährleisten, was in entscheidendem Maße zur Schaffung solcher Bedingungen beiträgt, die einen Krieg unmöglich machen.

Wenn wir die sozialistische Landwirtschaft in unseren Ländern entwickeln, so tragen wir damit zur Festigung des Weltfriedens bei.

Der XXI. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion hat an die Völker der sozialistischen Länder den Appell zum friedlichen Wettbewerb mit dem Kapitalismus gerichtet. Wir werden zweifellos als Sieger aus diesem Wettstreit hervorgehen.

Gestatten Sie mir, daß ich nochmals allen Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik weitere Erfolge bei der Entwicklung der sozialistischen Wirtschaft und Kultur wünsche!

Es lebe die feste Freundschaft zwischen dem deutschen und dem sowjetischen Volk!

Es lebe der Frieden in der ganzen Welt!

★

*Im Verlaufe der Konferenz überbrachten die Leiter der Delegationen aus den sozialistischen Ländern den Delegierten und allen Bürgern der DDR die brüderlichen Grüße ihrer Völker. Sie berichteten über die großen Erfolge bei der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft in ihren Ländern und übermittelten den Konferenzteilnehmern viele wertvolle Erfahrungen für die Erfüllung des Siebenjahrplanes der sozialistischen Entwicklung in der Landwirtschaft der DDR. Sie versicherten uns der Solidarität ihrer Völker in unserem Kampf gegen den westdeutschen Militarismus, für die Erhaltung des Friedens und den Abschluß eines Friedensvertrages mit beiden deutschen Staaten. Ihr Auftreten auf der Konferenz war ein Ausdruck des proletarischen Internationalismus, sie erbrachten den Beweis von der unaufhaltsam, in immer schnellerem Tempo wachsenden Stärke des sozialistischen Weltsystems und der Schwäche der auf der Position der „Stärke“ und des kalten Krieges stehenden Militaristen und ihrer imperialistischen Hintermänner. Das wertvollste Ergebnis des Auftretens der Delegierten aus den sozialistischen Ländern ist das Kraftbewußtsein, das sie bei den Konferenzteilnehmern hinterlassen haben, das Bewußtsein, daß die DDR zu dem mächtigen, unüberwindlichen Block des Sozialismus und des Friedens gehört. Das wird nicht nur die Delegierten, sondern alle in der Landwirtschaft Beschäftigten beflügeln, mit großer Zuversicht und Begeisterung an die Erfüllung unseres Siebenjahrplanes zu gehen.*